

八頭町

—八頭町地域おこし協力隊活動の現場から—

母への誕生日プレゼント

六月は母の誕生日があり、何かプレゼントを贈ろうとひとまずインターネットで探したのですが、なかなかよいものがありません。色々考えた末、地域の農家さんをお願いして、自分で摘み取ったブルーベリーを贈る」というアイデアが浮かび、快く了承してもらえたので、お言葉に甘えて母に贈るブルーベリーを収穫させてもらいました。

ブルーベリーにもたくさん種類があり、今回はハイブッシュ系のものをわけて下さることに。母の喜ぶ姿を想像しながら、暑さを忘れて摘み取りました。収穫後すぐに梱包し発送すると、翌日には届いたらしく、母からお礼の電話がありました。美味しそうな葡萄をありがとう・・・お母さん、葡萄ではなくブルーベリーなんです・・・。



収穫の様子

粒が大きいので葡萄に見えましたが、母にとっては初めての経験だったようです。ただ、とても喜んでいたので、贈って良かったと私も嬉しくなりました。美味しいブルーベリーの収穫から体験させていただき本当にありがとうございました！

地域おこし協力隊

高山 潤哲

三百年後の大雨にも耐える

七夕から続いた記録的な大雨は、情報発信担当として何ができるのか考えさせられた数日間でもありました。

普段は、インスタグラムの@zanu111fe ヤズライフで、八頭町の「何気ない」でもそれでいて「素敵な」魅力を発信しようとして行錯誤しています

が、今回の大雨では、避難に関する情報などをいくつか投稿しました。今後よりよい形を考えていきたいと思えます。

先月の記事で、地域の情報を教えてほしいとお願いしたところ、ある方が八東エリアを案内して下さいました。訪ねたスポットの一つが勘右衛門土手。江戸中期、繰り返す八東川の氾濫を何とかしようと、東村 現在の東集落の勘右衛門によって作られた土手なのだと言われました。その翌日から、大雨が降り出しました。

雨の止み間に通りがけると、

何事もなかったような佇まいの勘右衛門土手が。三百年近く経ち、周辺の治水環境が進歩しているとはいえ、記録的な雨にも耐える堅牢さに、当時の技術の高さや、強い想いを感じるばかりでした。

地域おこし協力隊

中村 聡志



勘右衛門土手 (7/8 撮影)

清徳寺の紫陽花

本格的な梅雨空の中、八東にある清徳寺の紫陽花を見に行ってきました。このお寺は季節毎に美しい自然が有名ですが、境内にあるアジサイが見事に咲き誇っていました。

挿し木で増やした紫陽花は全二十九種、六百本以上、同じ境内でも場所によって色が変わり、お堂に向かって左側はピンク系、駐車場の辺りは青系の花が咲くとのことです。紫陽花は土壌によって色が変わると聞いたことがあります、雨で煙った山間の風景を背に、濃淡のある色合いの紫陽花達が咲く風景は神秘的でした。



またお堂の横にある神社

にも上ってみました。神社の横には山の上から落ちてきたという巨大な岩があり、その大きさに驚きました。お寺の境内まで転がり落ちても不思議はない岩ですが、神社の横でピタリと止まっています。なかなか面白い風景です。何度か訪れたことのある場所でも季節毎に再訪すると新たな発見があるものだと感じました。

地域おこし協力隊

高野 実咲

見事な紫陽花



嬉しー美味しーはっとう！

八頭の夏も暑いんだなあと最近知ったばかりの栗岡隊員なのですが、暑さに負けないくらい美味しいもの、楽しいことがここにはたくさんあるのです！

道の駅はっとうにいますと、旬の野菜や果物に出会うことができます。新じゃがは皮付きのまま素揚げして甘辛く味付けをしたり、でっかいきゅうりは自家製味噌をつけてポリッとかじったり、ズッキーニはパスタに入れて、甘長とうがらしは焼き浸しに、茄子は焼きナスや味噌炒めにして食べ、梅は初めて梅シロップを作りました。

梅シロップ



ブルーベリー、すもも、パイナップル、スイカ、まだまだいっぱい美味しいものがたくさんあります。こんなに新鮮なものが食べられるって私にとっては感動です！それに加え、道の駅のイベントにもスタッフとして参加させて頂いた、はっとうを楽しむことも増えてきています。まだ出会ってない楽しいこと、美味しいことをもっと見つけられるように活動していきたいです。

ここでもう一つ。道の駅で肉まんやフルーツ酢のイベントが毎月あります。私は今回初めていただきました。どれもみんな美味しくて、グランマンさんの心のこもった手作り。持ち帰りの袋も全て手作り。聞いて「すごい」と尊敬。私も早速、自家製フルーツ酢を作ります。八東の魅力は奥が深いです。

地域おこし協力隊

栗岡 綾子

○担当課より

・家族のお出掛けに優しい町「家族でおいでやず八頭町」を合言葉に、シーララリーなどの取り組みが始まりました。感染症対策に気を付けてご参加ください。（担当・安住）

○協力隊からのお知らせ

・中村隊員がInstagram【 yazu_life 】で八頭の魅力を発信しています！
八頭町地域おこし協力隊のフェイスブックと合わせてご覧ください！

Instagram Facebook

